

# 川内ひろし

かわうち 衆議院議員 鹿児島1区選出

KAWAUCHI  
hiroshi

加計学園「首相案件」問題  
野党合同ヒアリング



いつも、ご支援ありがとうございます。

昨年10月に、皆さまのご支援を一身に受け、鹿児島1区において私「川内ひろし」は議席を獲得することができました。安倍政権に対して「NO!」をつきつけ、草の根の民主主義への共感が広がった結果です。

私「川内ひろし」が、皆さまの声や思いを国政の場で訴えて参ります。

## Profile

1961年11月2日鹿児島生。蠍座、O型。一宮幼稚園、中郡小、伊敷小、ラ・サール中、高卒。早稲田大学政治経済学部修了。銀行員、会社役員を経て政界へ。1996年衆議院初当選。現在6期目。その間、衆議院国土交通委員長、文部科学委員長、沖縄北方特別委員長、科学技術特別委員長、政治倫理審査会長等を歴任。2017年10月立憲民主党公認で衆議院鹿児島1区で小選挙区勝利。現在、衆議院文部科学委員会・原子力問題調査特別委員会で野党筆頭理事。財務金融委員会委員。立憲民主党常任幹事会議長。

私には、**草の根の民主主義へ。**  
**あなたの力が必要です。**

## Office & Contact

〒890-0056  
鹿児島県鹿児島市下荒田 1-6-23-2F  
Tel.099-206-2422 Fax.099-259-7927  
メール fvgg5470@mb.infoweb.ne.jp  
ホームページ kawauchi-hiroshi.net  
ツイッター @kawauchihiroshi  
フェイスブック 川内博史

**立憲民主党**  
The Constitutional  
Democratic Party of Japan

# 暴走する安倍政権を終わらせる! 働く者を軸とする安心して暮らせる社会を創る!

「いつまでモリカケ問題をやっているんだ」という声も聞こえてきます。しかし、嘘やごまかしにまみれた現政権により政治・行政の信頼が失われ、公文書の改ざんにより民主主義の根幹が揺らいでいます。「なぜ、こんな問題が起きたのか」を明らかにしなければ、**まっとうな政治** をとりもどすことはできません!もちろん「モリカケ問題」だけをやっているわけではなく、私川内は、文部科学部門の野党責任者として、今国会で7本の法律成立に関わり、1本の重要な国会決議を主導しています。



## 森友・加計学園問題の **事実解明に奮闘!!**

### 森友学園 財務省に「書き換え」を「改ざん」と認めさせた

■ 3月2日の新聞報道により、森友学園の国有地取引をめぐる財務省の決裁文書に書き換えの疑いが浮上し、その後、決裁後に書き換えられたことが明らかになりました。

2017年、財務省理財局長（当時）は「すべて法令に基づいて適正にやっている」「価格を提示したこともないし、先方からいくらで買いたいと希望があったこともない」と答弁していましたが、決裁文書には「学園の提案に応じて鑑定評価を行い」「価格提示を行う」などの記載があり、答弁が覆されました。

3月16日の財務金融委員会において、川内は決裁文書の「改ざん」に対する財務省の姿勢を質しました。それまで、「書き換え」と繰り返していた財務大臣は、川内の「世間一般でいう改ざんという意味でいいか」という問いに対し、初めのうちはのちくりと答弁していましたが、川内の粘り強い追及により「そういう認識で臨んでいる」と答弁し、最終的に「改ざん」を認めました。

今後は、会計検査院に財務省の文書改ざんに対する懲戒処分要求を求め、偽計業務妨害罪による告訴・告発を求めています。

### 加計学園 内閣府担当次長が加計学園側から受けた車両での便宜供与は倫理規程違反になると質す

■ 川内は、5月14日の予算委員会において、内閣府国家戦略特区担当次長が加計学園岡山理科大学を訪問した際に、車両での移動のサービスを受けていた事実を突き止め、国家公務員倫理規程の「無償でサービスの提供（車による送迎など）を受けてはならない」に基づき、国家公務員倫理規程違反の可能性を質しました。

今後は、当時の内閣府国家戦略特区担当次長に対して国家公務員倫理審査会の懲戒手続きをすすめることを強く求め、さらに国家戦略特区決定・大学設置認可・私学助成の疑惑を解明していきます。



- ! **文部科学部門の野党責任者として、子どもたちにとってあるべき教育、未来を作る科学技術行政のために奮闘します!!**
- ! **日本国憲法にもとづき、「平和な民主主義社会」を創ります!!**
- ! **わかち合う豊かな社会を創造すべく「富の再分配」を実現します!!**